



ESCUELAS BICENTENARIO

te informa
en Ucayali



¡Iniciamos la remoción de tierras para la IE Fernando Carbajal!

La nueva infraestructura beneficiará a más de 1100 estudiantes de secundaria de Padre Abad con espacios modernos e innovadores. La antigua edificación ha sido demolida y ahora nos encontramos en los trabajos relacionados a movimiento y preparación de tierra, lo que permitirá el mejoramiento de suelos para la ejecución de la obra.



¿SABÍAS QUÉ?



+1100 estudiantes serán beneficiados por la Escuela Bicentenario Fernando Carbajal en Ucayali.



ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>